

Eine Vision.

Wie es dazu kam.

Tausende von helfenden Händen engagieren sich Tag für Tag unter dem Dach unseres AWO Kreisverbandes Mittelfranken-Süd haupt- und ehrenamtlich für Kinder, Senior\*innen sowie Menschen in besonderen Lebenslagen. Was treibt sie in ihrem Engagement an? Was möchten sie mit ihrem Einsatz erreichen?

Im Rahmen eines Projektes zur mittelund langfristigen Strategieentwicklung für unseren Kreisverband erarbeiteten Mitarbeitende und Mitglieder gemeinsam eine Vision, die nun Leitbild unseres Handelns ist.



## AWO Kreisverband Mittelfranken-Süd e.V.

Reichswaisenhausstraße 1 91126 Schwabach Telefon: 09122 9341-0 Fax: 09122 9341-199

E-Mail: info@awo-mfrs.de





wir fordern von Staat, Land und Kommunen faire und wertschätzende Rahmenbedingungen, um richtungsweisend arbeiten, betreuen und handeln zu können.

**Wir steigern** durch Digitalisierung und Vernetzung konsequent die Qualität unserer Angebote und entwickeln moderne Arbeitsprozesse zusammen mit unseren Mitarbeitenden.

Gemeinsam treten wir mit unseren Mitgliedern, Engagierten und Mitarbeitenden für eine solidarische, soziale und gerechte Gesellschaft in Vielfalt ein.

Den Mitarbeitenden garantieren wir Stabilität, nachhaltige Entwicklungsperspektiven und Freiräume für neue Ideen. Wir entwickeln Lösungen für Alleinerziehende, bieten familienfreundliche Arbeitsmodelle und setzen auf

fundierte Aus- und Weiterbildung.

wir agieren professionell, nachhaltig und wirtschaftlich; wir engagieren uns inklusiv, interkulturell und proaktiv.



Als dynamischer, weltoffener Wohlfahrtsverband sind wir die erste Adresse für Helfende und Hilfesuchende in der Region Mittelfranken-Süd und setzen Maßstäbe in Fachlichkeit, Innovation und sozialer Verantwortung.



wir sind Sprachrohr aller Menschen, die unsere Hilfe brauchen. Ihnen versprechen wir unsere Loyalität, unser Engagement und unseren Beistand.

Unser Handeln wird bestimmt durch unsere Verpflichtung gegenüber der Würde des Menschen und der Achtung der Natur.

Unser Erbe ist unser Versprechen:
Wir standen und stehen für Freiheit, Gleichheit,
Gerechtigkeit, Solidarität und Toleranz –
in jedem Jahrhundert.

Das eigene Handeln stets zu hinterfragen und zu überprüfen, das ist unser Selbstverständnis.

Unsere Einrichtungen und Ortsvereine bieten Hilfe in Notlagen, sind Orte der Gemeinschaft und Garanten qualitativ hochwertiger Angebote und Dienstleistungen.